

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 5 TA 2024/2025

22711028 - RIZKIYA IFTIKAR CAMILIA

STATION	FEEDBACK
IPM 8 NEUROLOGI 2	lax kurang menyingkirkan dd, ah px neurologis koq malah tidak dilakukan tu gmn?, dx tdk lengkap, terapi tdk tepat
IPM 1 - MLBM	Px fisik tidak menggunakan glove, px ROM belum dilakukan (jangan cuma menyebutkan saja), kontrol perdarahan tidak menggunakan sarung tangan bersih, kurang tepat menggunakan spuit 1 cc, harusnya cek anestesi dulu baru irigasi, belum cek efek anestesi, kehabisan waktu
IPM 2 - MUSKULOSKELETAL	Baik, memahami konsep kasus dengan baik..
IPM 3 INTEGUMENTUM	Ax: sudah baik; Px Fisik: ada pemeriksaan lokalis yang khas pada lesi kasus ini (tidak dilakukan); Px Penunjang:sudah benar Dx: benar; Tx: pilihan obat sudah tapi walaupun sedian cream tetap harus ada keterangan sehari berapa kali pakai
IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	Pemeriksaan abdomen general dan khusus dilakukan dg baik, urut dan sistematis. Px penunjang diminta dan diinterpretasikan dg baik. Dx kerja appendisitis saja kurang lengkap, seharusnya appendisitis akut, karena ada app kronis. Ddx baik. Komunikasi dan profesionalisme baik
IPM 5 ENDOKRIN	anamnesis kurang faktor risiko keturunan, diagnosis keliru, edukasi ada keliru karena diagnosa keliru, interpretasi kurang tepat, obat keliru
IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Ax: Baiknya menanyakan identitas pasien dulu diawal, belum menanyakan lokasi awal munculnya gejala, gejala lain yang ditanya belum lengkap terutama yg berhubungan, Dx: oke namun stage apendicitisnya belum lengkap (peritonitis ec app), Tx non farmakologi: untuk mengecek sumbatan tidak hanya dilihat dengan senter tapi minta pasien menghembuskan nafas dengan salah satu hidung ditutup, persiapan alat diawal belum lengkap (plester, memastikan colecting bagna terkunci juga stetoskop berfungsi atau tidaknya), saat akan mengukur NGT baiknya tidak usah dihubungkan dahulu dengan colecting bag (dihubungkan jika benar-benar sudah sampai lambung), komunikasi dan edukasi:, profesional: ditingkatkan lagi, terutama urutanya
IPM 7 NEUROLOGI 1	Anamnesis masih belum banyak mengarah ke menyingkirkan DD. pilihan pemeriksaan neurologis yang dilakukan tidak sesuai dengan kasus. sehingga banyak membuang waktu. pemeriksaan tidak selesai.
IPM 9 PSIKIATRI	obat belum sempat, ax bingung , muter2 mau crai data apa?dd jadi dx, obat belum, edukasi belum waktu habis